



Frente Amplio
cierra registro
con **33** aspirantes
a candidatura
presidencial

P. 12



Frente Amplio cierra registro con **33** aspirantes a candidatura presidencial

TANYA ACOSTA/RAÚL RAMÍREZ

“ Al concluir el periodo para solicitar el registro como aspirantes al cargo de Responsable de la **Construcción del Frente Amplio por México**, que se llevó a cabo del 4 al 9 de julio, el **Comité Organizador** dio a conocer hoy los nombres de quienes cumplieron los requisitos establecidos.

De las **33 personas** que solicitaron el registro, fueron **13** las que cumplieron con los requisitos.

A través de una plataforma se iniciará la **Consulta Ciudadana** y los aspirantes que quedaron registrados por el **Comité Organizador** iniciarán sus recorridos por todo el país y **deberán recolectar 150 mil firmas de ciudadanos** de al menos **17 entidades de la República**, para poder pasar a la segunda etapa del proceso.

De manera paralela, la ciudadanía interesada en participar en la definición del Responsable de la **Construcción del Frente Amplio por México**, podrá registrarse a través de la misma plataforma para formar parte de un padrón, **durante un periodo que iniciará el 12 de julio y culminará el 20 de agosto próximo**.

Así lo informó el comisionado **Juan Manuel Herrero**, quien extendió una invitación a todos aquellos que no fueron favorecidos a continuar trabajando para este **Frente Amplio**.

Por su parte, el diputado **Luis Espinoza Cházaro**, **coordinador del Grupo Parlamentario del PRD**, recordó que el pasado domingo se inscribió ante el **Instituto Nacional Electoral el Frente**, con lo que este esfuerzo se ajusta en el marco de la legalidad.

Confío en que los próximos días será autorizado por las autoridades electorales y dijo que es momento de enaltecer este proceso histórico



Comité organizador entregó 13 constancias a las personas que cumplieron con los requisitos como responsables de coordinar la construcción del Frente Amplio por México

en conjunto con la ciudadanía, los esfuerzos generados por el **Frente Amplio por México** está moviendo al país y prueba de ello es la participación ciudadana.

Mencionó que de manera responsable están comprometidos a dar los resultados que la ciudadanía pide para tener el **México** que todas y todos merecen.

Finalmente, la **comisionada Teresa González Luna** aseguró que después del éxito de la fase inicial de este proceso consultivo, el **Comité Organizador** está listo para iniciar la primera etapa de este proceso que convoca a todas y todos los ciudadanos mexicanos, incluyendo la participación de quienes residen en el extranjero.

"Sin duda este ejercicio renueva los ánimos y compromisos democráticos en nuestro país" resaltó.

Los nombres de las y los aspirantes que solicitaron su registro, en tiempo y forma,

y que cumplen cabalmente con todos los requisitos establecidos son los siguientes:

- "Ciudadano Silvano Aureoles Conejo.
- "Ciudadano Santiago Creel Miranda.
- "Ciudadano Enrique Octavio de la Madrid Cordero.
- "Ciudadano José Jaime Enrique Félix.
- "Ciudadana Xóchitl Gálvez Ruiz.
- "Ciudadano Francisco Javier García Cabeza de Vaca.
- "Ciudadano Ignacio Loyola Vera.
- "Ciudadano Miguel Mancera Espinosa.
- "Ciudadana Beatriz Paredes Rangel.
- "Ciudadano Jorge Luis Preciado Rodríguez.
- "Ciudadano Gabriel Ricardo Quadri de la Torre.
- "Ciudadano Israel Rivas Bastidas.
- "Ciudadano Sergio Iván Torres Bravo.

